

Erstes Unternehmer Z'Morge der Standortförderung Baselland

Am 22. Juni 2017 trafen sich, auf Einladung der Standortförderung Baselland, Vertreter von Baselbieter Unternehmer bei der Firma Fluxdock im Dreispitzareal Münchenstein zum ‚Unternehmer Z'Morge‘.

Der gemeinsame Start in den Tag wurde umrahmt durch einem Beitrag von Dewet Moser, Stellvertretendes Mitglied des Direktoriums der Schweizerischen Nationalbank zum Thema ‚Geldpolitik und aktuelle wirtschaftliche Entwicklung‘. Zudem informierte Peter Nefzger von der Finanz- und Kirchendirektion des Kantons Basel-Landschaft über die Eckwerte der Steuervorlage 2017.

Im Anschluss an die Vorträge bestand während des gemeinsamen Frühstücks Zeit für einen freien Gedankenaustausch. Ein kleiner Rundgang durch die Räumlichkeiten von Fluxdock, geführt von Inhaber Valentin Spiess, rundete den Anlass ab.

